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В рамках проводимого в Горловке аудита был выявлен ряд нарушений на рынке
ритуальных услуг. Оказывается, предприятия, предоставляющие ритуальные услуги
гражданам ежегодно не доплачивают в городскую казну несколько миллионов гривен.    
    
  Согласно Закону Украины «О погребении и похоронном деле», погребение – это
деятельность соответствующих органов государственной власти – органов местного
самоуправления и должностных лиц в пределах полномочий. В Горловке на рынке
ритуальных услуг преобладают частные предприятия, которые до этого момента не
могли, а возможно, просто не хотели в должном виде организовывать свою работу.
Сегодня частных предприятий, осуществляющих похоронную деятельность, достаточно
много, что привело к тому, что эти предприятия занимаются не только похоронной, но и
посреднической деятельностью, пишет сайт  горсовета.  
  Согласно Закону частные предприятия должны заключить договор с уполномоченным
государственным предприятием, которым в Горловке является «Простор». С начала
2011 года ни одно из частных предприятий не заключило такой договор, то есть все они
работают не в правовом поле. Более того, как мы писали ранее , группа предприятий
обратилась в ряд местных и государственных органов, пытаясь опротестовать новый
проект договора на осуществление их деятельности в 2011 году.
 
  Основной пункт, который их не устраивает – обязательства перед обществом и
городом выплачивать часть своего дохода на содержание кладбищ и благоустройство
территорий.   
  Осознавая ситуацию, что наполняемость городского бюджета не позволит привести в
порядок кладбища собственными силами, а уполномоченное коммунальное предприятие
было отстранено от возможности хоть как-то зарабатывать средства, местная власть не
пошла на поводу у этих предпринимателей, чем вызвала с их стороны попытки
противодействия. Отдельные предприятия пытаются нагнетать обстановку,
предпринимают попытки преподнести некомпетентность государственного участка по
захоронению, его несостоятельность, и таким образом «переманить» на свою сторону
людей.   
  Тем не менее, городская власть неоднократно призывала к диалогу эти предприятия,
но никто на диалог так и не откликнулся. Однако есть Закон и вся деятельность должна
и будет проводиться в рамках законодательства. Руководство города сегодня твердо
намерено навести порядок на рынке ритуальных услуг, с понятной и прозрачной работой
и уплатой всех полагающих сборов и налогов, повысить качество работы предприятий, и
привести её к европейским нормам. В том числе рассматривается вариант проведения
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конкурса среди предприятий, где будут определены и количественные, и качественные
показатели участников этого рынка, а также, что немаловажно, стоимость их услуг,
которая не должна превышать доходы граждан.   
  - Мы будем работать и над упрощением системы, - рассказывает заместитель
городского головы Вадим Исаков, - чтобы человек, столкнувшись с бедой, не занимался
поиском места захоронения, транспорта, ритуальных атрибутов и прочего. Это все
должны взять на себя те службы, которые будут уполномочены осуществлять такую
деятельность.   
  Чтобы разобраться в реальном положении дел, ознакомительную работу провела
специальная группа, в состав которой вошел и начальник отдела здравоохранения
городского совета Александр Просяник. Группа пришла к заключению, что проблем на
сегодняшний день по факту нет, а есть только попытки искусственного нагнетания
обстановки.   
  Подтверждает это и начальник похоронного участка КП «Простор» Дмитрий Волков:
«Мы свою работу выполняем, у нас нет ни одних сорванных похорон. Мы просим людей
не реагировать на провокации отдельных частных ритуальных агентств, пытающихся
показать несостоятельность коммунального предприятия и затруднить тем самым
работу, вызвав у людей негативные эмоции». Он также рассказал, что планируется
дальнейшее развитие коммунального погребального участка. Планируется
дополнительно закупить катафалки, организовать производство соответствующих
товаров, открыть магазин атрибутики. В данный момент запланирован ремонт в
помещении по ул. Кирова, 12, ещё один офис предполагается открыть в районе шахты
имени Калинина.   
  Любопытным фактом является следующее. В феврале, когда руководство города
начало наводить порядок на этом рынке, почти в четыре раза увеличилась сумма
поступлений в городской бюджет. Если в феврале 2010 года в городскую казну от копки
могил поступило 50,5 тысяч гривен, то в феврале 2011 – более 171 тысячи гривен. По
итогам года предполагается достигнуть результата в 3-4 миллиона гривен. За счет этих
средств можно планировать дальнейшую работу коммунального предприятия по
восстановлению заборов, благоустройству территорий кладбищ и их содержания в
надлежащем виде.   
  По фактам выявленных нарушений материалы направлены в прокуратуру.
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